

COMUNICADO DE PRENSA



Oficina del Secretario

4 de septiembre de 2012
Contacto: Millie Rodríguez

Email: mrodriguez@hacienda.gobierno.pr
Tel. (787)721-2020 X3802 / 787-248-8151

HACIENDA RECAUDA \$492 MILLONES EN JULIO

(San Juan, PR) – El Departamento de Hacienda recaudó en julio, primer mes del nuevo año fiscal 2012-13, un total de \$492 millones, informó el Secretario, CPA Jesús F. Méndez Rodríguez. La principal partida de los ingresos netos al Fondo General fueron las contribuciones sobre ingresos con \$233 millones, lo cual representó el 47% del total de recaudos. La segunda categoría de recaudos en importancia fueron los arbitrios totales con \$212 millones, representando 43% del total.

En cuanto a los recaudos por partida, se destaca un incremento en el mes en comparación con el año anterior en la contribución sobre ingresos de individuos de \$11.4 millones, equivalente a un 8.4%. “La Reforma Contributiva redujo la carga contributiva a todos los individuos, así que este aumento se atribuye a que en los últimos meses se han observado mejores condiciones en el mercado laboral y a las medidas de fiscalización que ha tomado Hacienda”, señaló el Secretario.

Por otra parte, la partida de arbitrios que mejor desempeño tuvo en el mes fue la de vehículos de motor. Los recaudos ascendieron a \$30.2 millones, representando un aumento de 6% en comparación con julio del año pasado. Este año fiscal comenzó con la tendencia en alza observada en el mercado de autos del pasado año fiscal. El Secretario informó además que de estos recaudos se transfirieron por disposición de ley \$20 millones al Fondo de Energía Verde, cuyo fin es promover el uso de energía renovable.

###